

# 旭区清水・新森・高殿南地域史づくり

## いまむかし 旭区の今昔を知る会 ワークショップ・ニュース

平成21年3月21日(土)に「旭区の今昔を知る会」のメンバーが中心となって、これまでの取り組みの成果発表会を旭図書館多目的室で開催しました。

ちいきし 地域史づくりワークショップ成果発表会

いま・むかし 第2回

主催 旭区の今昔を知る会  
大阪市立旭図書館 旭区役所



### プログラム

- ①千林商店街の変遷
- ②映像で見る旭区
- ③平太(平田)の渡しを調べて
- ④旭図書館の蔵書紹介(旭区の歴史の調べ方)
- ⑤昔の高殿南
- ⑥新森中央公園と市バスの変遷
- ⑦地域史「清水」

成果発表会「旭区いま・むかし」への  
ご来場ありがとうございました。



この発表会は、内容や会場レイアウトをはじめ、当日の発表、司会、受付、会場設営まで、すべて「旭区の今昔を知る会」が中心となって取り組み、開催したものです。ご来場いただいた皆さんは、とても熱心に、旭区の歴史について耳を傾けられていました。

この発表会での経験を活かし、旭区の歴史を伝えていく活動に今後も取り組んでいきたいと思っております。

旭区の今昔を知る会からのお願い

旭区の歴史を子どもたちに残すため、みなさんが持っておられる古い写真や資料をお貸しください。

「旭区の今昔を知る会」とは?

平成18年度から公募で集まったメンバーで、区内10地域の身近な歴史や思い出などをとりまとめて、順次「地域史」を作成しています。

また、地域史の作成を通じて、これまで積み重ねてきた経験等を活かした人材の育成、コミュニティのさらなる向上を目指しています。



会の簡単な資料をつくりました。